

# L'attrape-couleurs

Lieu d'art différent(...

*Accueil d'un artiste en résidence (avril, mai, juin)*

## DAVID LACHAVANNE



L'attrape-couleurs accueille en résidence pour trois mois à la Mairie annexe de Saint-Rambert, David Lachavanne, artiste plasticien, invité de l'espace d'exposition en 2009.

A l'issue de cette résidence, son travail sera présenté in-situ, dans l'environnement immédiat de *L'attrape-couleurs*. Il [présentera son travail au public en septembre en Résonance avec la Biennale de Lyon.](#)

C'est pour nous l'occasion de présenter un travail hors les murs, et d'établir des liens avec les habitants de ce quartier entre ville et campagne de Saint-Rambert.

Diplômé des Beaux-arts en 2003 (DNSEP), David LACHAVANNE a participé depuis 1995 à de nombreuses expositions collectives, et deux résidences.

Il souhaite associer à sa démarche lycéens, étudiants et personnes intéressées dans le cadre de plusieurs ateliers qui seront mis en place à cette occasion.

Le projet de *L'attrape-couleurs* consiste en une installation fonctionnant grâce à la force aléatoire et chaotique d'un élément et véhiculant l'idée d'un temps relatif. Il s'agit d'un sablier démesuré, animé par les vents locaux et témoignant d'un décompte capricieux de durées uniques ; l'artiste travaille sur la frontière ténue entre un anthropomorphisme « absurde » et l'évocation d'une nouvelle alliance avec la nature.

Son travail, la création d'un « sablier relatif » sera installé place Schönberg à partir du 12 septembre et pour deux mois.

Les habitants sont cordialement invités à se faire connaître s'ils souhaitent rencontrer l'artiste, visiter son atelier ou participer à l'aventure de cette installation.

Pour tout contact : 04 72 19 73 86 ou [attrape.couleurs@wanadoo.fr](mailto:attrape.couleurs@wanadoo.fr)